

# Encuentro Mundial sobre Urbanismo se realizará el 2016 en Ciudad de México

<http://www.plataformaurbana.cl/archive/2015/06/04/encuentro-mundial-sobre-urbanismo-se-realizara-el-2016-en-ciudad-de-mexico/>

Bajo el tema “**Instrumentos de financiamiento para el desarrollo urbano y de los retos de las ciudades**”, Ciudad de México acogerá a principios de 2016 el Encuentro Mundial sobre Urbanismo.

Este evento es un encuentro previo a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Vivienda y Desarrollo Urbano Sustentable, Hábitat III, que se realizará en octubre del próximo año [en Quito](#) y que **por primera vez desde su edición inicial en 1976 se hará en una ciudad latinoamericana.**

El objetivo de Habitat III es elaborar una agenda urbana para los próximos 20 años que les permita a las ciudades definir los lineamientos para que sus políticas sean acordes al desarrollo sostenible. Por este motivo, también se busca que los posibles acuerdos sean un compromiso para frenar los efectos del cambio climático. Como una manera de evaluar los avances de los compromisos previos, cada país debe presentar un informe al respecto.

Cuando se anunció que Ciudad de México será la sede del Encuentro Mundial sobre Urbanismo, las autoridades locales vieron este evento como una oportunidad para hacer que la capital mexicana sea una ciudad más habitable y sostenible. Además, lo catalogaron como “*un paso hacia un mayor reconocimiento de las ciudades y sus habitantes como actores fundamentales en la construcción de esta agenda*”.